

Wer wird Kahlchens bester Freund?

Großer Kindermalwettbewerb der EVA

Eines ist klar – Kahlchens beste Freude sind die Alzenauer Kinder. Und genau an die wendet sich jetzt das Maskottchen der Energieversorgung Alzenau. Sie sollen im Rahmen eines Malwettbewerbs Kahlchens besten Freund zeichnen. Über tausend Teilnahmekarten wurden bereits in den Alzenauer Kitas verteilt und viele tolle Zeichnungen haben die EVA bereits erreicht. Bis zum 15.01.2019 läuft die Aktion noch, dann wird aus allen Teilnehmern der Gewinner/die Gewinnerin gekürt. Hauptpreis ist ein Familiennachmittag im Baalia-Kino mit Popcorn und Getränk. Aber auch alle anderen kleinen Künstler gehen nicht leer aus. Jeder, der mitgemacht hat, erhält ein niedliches Plüschtier als Dankeschön.

Teilnahmekarten für die Aktion gibt's im EVA Kundenbüro. Die EVA freut sich auf ganz viele tolle Malideen.